



# ☆かがやけ☆

倉敷市立上成小学校  
学校だより 第1号  
令和5年4月12日(水)

## 令和5年度スタート！ 仲間と共に成長し、笑顔の一年に！

お子様のご進級・ご入学おめでとうございます。いよいよ令和5年度が始まりました。昨日の入学式で67名の新1年生を迎え、全校児童391名でのスタートとなりました。

進級・入学した子供たちは、それぞれに希望に胸を膨らませて、新年度を迎えたことと思います。始まりは、自分を変える大きなチャンスです。私たち教職員が子供とつながり、保護者や地域の皆様とつながり、子供同士をつなげ、かけがえのない大切な子供たちが「新しい自分」に成長できるよう教育活動の充実に努めていきます。

子供たちにとって、本学年は一生に一度しかありません。子供たちや保護者の皆様に、よい学年であったとだけいただけるような一年にしていきたいと思っております。本年度も、本校の教育活動に対する保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



《始業式で子供たちに話したこと》 以下の3点を一年を通して大事にするように伝えました。

### ■「『か・が・や・け』上成小の子供」をさらにパワーアップさせよう！

上成小の合言葉にある4つの力は、立派に成長するために必要な力である。学校生活において合言葉を意識し、「かんがえる」「がんばる」「やさしい」「げんき」の4つの力をさらに高めていこう。

### ■学校生活の基盤である「上成小のABCD（凡事徹底）」を大切にしよう！

**A：あたりまえのことを B：ばかにしないで C：ちゃんとしてることが D：だいじです**

毎日、楽しく安心して充実した学校生活を送るためには、ルールやマナーを守ること、勉強や仕事にまじめに取り組むことは、自分自身や周りの人にとって、とても大切なこと。当たり前のことをいい加減にするのではなく、「する意味」を理解し、自分から進んで行うようにしよう。

### ■「強い心」を育て、笑顔で学校生活を過ごそう！（「ハート&スマイル！チーム上成小」）

自分の「弱い心」に負けない「強い心」を育てよう。勉強やスポーツ、係や委員会の仕事、様々な行事などに笑顔を大切にしながら、友達と笑顔でつながり、チーム上成小として友達と力を合わせて取り組み、共に成長し、笑顔になろう。

## 子供たちは、心新たにして新年度のスタートを切りました！

3年ぶりに体育館で行った着任式や始業式では、お話をよく聞き、「よろしくお願いします！」と元気よく挨拶をすることができました。担任等の発表の場面では、思わず笑みがこぼれたり拍手をしたりするなど、新年度への期待感を高めていました。各学級では、新しい教科書を受け取り、進級した学年で学習する内容に興味をもち、ページをめくる様子も見られました。入学式では、新1年生の子供たちは、瞳を輝かせ、行儀よく落ち着いて式に参加することができました。

また、始業式や着任式、入学式では、6年生の代表児童が、誓いの言葉やお迎えの言葉を立派な態度で心を入れて言うことができました。

4～6年生は、上級生としての自覚と責任をもち、入学式に向けた清掃や準備、当日の係の仕事などに進んで取り組むことができました。上成っ子の今年度の活躍がとても楽しみです。

